

## 120 exposants à la 44<sup>e</sup> Foire aux arbres

**A**près deux ans bousculés par la crise Covid, la 44<sup>e</sup> édition de la Foire aux arbres a pu avoir lieu sans restrictions sanitaires à Sandillon. Du 31 octobre au 1<sup>er</sup> novembre, près de 120 exposants se sont réunis dans le centre de la commune: pépiniéristes, horticulteurs, créateurs d'espaces verts, vendeurs de produits régionaux, etc. « Nous avons souhaité recentrer cette foire sur le thème de l'arbre, de l'art paysager et de l'horticulture, indique Serge

Angot, représentant du comité des fêtes de Sandillon. Il faut que cette filière vive ».

### Des végétaux locaux

En ce sens, la majorité des commerçants proposant des végétaux étaient originaires du département. « Les stands en lien avec l'arboriculture et la floriculture sont à 90% des producteurs loirétains, souligne Serge Angot. Cependant, nous aimerions nous étendre à toute la région Centre-Val de Loire ». Pour le reste, les

exposants étaient issus de toute la France. L'un d'entre eux, vendant des fleurs et des bulbes, présent depuis près de trente ans, arrivait tout droit de Belgique. Les visiteurs pouvaient également retrouver des membres du réseau Bienvenue à la ferme, comme Benoît Roussial, producteur de légumes secs à Nancray-sur-Rimarde, ou encore la section de Saint-Denis-en-Val et de Saint-Jean-le-Blanc de la Société d'horticulture d'Orléans et du Loiret.

Pour l'édition 2023, le comité des fêtes

espère s'ouvrir à plus de métiers agricoles. « Nous aimerions informer les plus jeunes via les lycées agricoles, les Maisons familiales et rurales, l'Inrae et l'Office national des forêts, explique Serge Angot. Pourquoi pas créer un stand informatif pour leur présenter différents métiers ». Le représentant se dit « ouvert à toutes propositions ».

**AUDREY BOUTS**



Lundi 31 octobre, Serge Angot, du comité des fêtes de Sandillon, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, et d'autres représentants locaux, inaugurent cette nouvelle édition de la Foire aux arbres.



De nombreux visiteurs cherchent la pépète à ajouter dans leur jardin.



Certains repartent à leur voiture les bras bien chargés.